

Artikel vom 11.02.2019

Neujahrsempfang des CSU-Kreisverbandes Memmingen

Hawanger Bürgermeister trifft Landtagspräsidentin



Beim Neujahrsempfang der CSU Memmingen traf der Hawanger Bürgermeister Ulrich Ommer die Landtagspräsidentin Ilse Aigner auf ein Bier.

Beim Neujahrsempfang des CSU-Kreisverbandes Memmingen am 11. Februar 2019 traf der neue Bürgermeister von Hawangen Ulrich Ommer die Präsidentin des Bayerischen Landtags Ilse Aigner.

Beim letzten Kandidatenvergleich vor der Bürgermeisterwahl in der Memminger Zeitung hatte Ommer auf die Frage "Welche Persönlichkeiten würden Sie gerne mal treffen?" angegeben, daß dies die Landtagspräsidentin Ilse Aigner sei. Dieser Wunsch konnte nun prompt realisiert werden.